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BM für Gesundheit, Familie und Jugend 
 

Anfragebeantwortung 
 
 
 
Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische  
Anfrage Nr. 829/J der Abgeordneten Dr. Gabriele Moser, Freundinnen 
und Freunde wie folgt: 
 
Fragen 1 und 2:  
Es wurden keine neuen Räumlichkeiten bezogen. Es erfolgte auch keine neue 
Zimmerzuordnung. 
 
Fragen 3 bis 5:  
Im Zuge der Amtsübernahme wurden Adaptierungsarbeiten durchgeführt. Die 
entsprechenden Räumlichkeiten waren laut Auskunft aus meinem Haus seit 1986 
noch keiner Adaptierung unterzogen wurden und  wiesen bereits bauliche Mängel 
auf, deren Beseitigung unumgänglich war. 
Beteiligt waren die Firmen Richard Kopriva, Valenta GmbH, Hans Hunger GmbH 
und H. Albrecht GmbH, es sind Kosten von € 7.635,16 angefallen. 
 
Frage 6 und 7:  
Keine. 
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